

## HUT Golkar ke-58, Ratusan Warga Meriahkan Dengan Jalan Sehat Bersama

Dodon Afrianto - [SIMPANGGUNUNG.GO.WEB.ID](http://SIMPANGGUNUNG.GO.WEB.ID)

Oct 18, 2022 - 04:12



SIJUNJUNG – Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir selaku Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) II Partai Golkar Kabupaten Sijunjung melepas jalan sehat dalam rangka perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Partai Golkar ke 58 tahun 2022 yang dilaksanakan serentak seluruh Indonesia

Kegiatan dengan tema, “Golkar Menang, Rakyat Sejahtera” ini dilaksanakan di halaman kantor DPD II Golkar tersebut pada Minggu 16 Oktober dengan dihadiri Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa yang juga Ketua Pengurus Daerah Ikatan Isteri Partai Golkar (PD IIPG) Kabupaten Sijunjung, Anggota DPRD dari Partai Golkar Kabupaten Sijunjung, seluruh DPC dan kader yang ada di Kabupaten Sijunjung serta juga diikuti oleh masyarakat

Ketua Panitia, Mukhlis, R menyebutkan, pada HUT yang ke 58 tahun ini, DPD Partai Golkar Kabupaten Sijunjung mengadakan bermacam – macam kegiatan,

diantaranya Jalan sehat, door prize, melakukan potong tumpeng dan pelepasan balon dengan menghadirkan para sesepuh Partai Golkar Kabupaten Sijunjung.

"Kegiatan HUT Partai Golkar ke 58 yang dipusatkan di Kantor DPD Partai Golkar Kabupaten Sijunjung ini dimulai dari pukul 07.00 WIB dengan diawali jalan sehat dengan rute Kantor DPD Partai Golkar Kabupaten Sijunjung - Simp SMA - Simpang Pangeran (SPBU Perusda Kinantan) - Depan Polres Sijunjung dan Finis kembali di Kantor DPD Partai Golkar Kabupaten Sijunjung," ujar Mukhlis

Seusai Jalan sehat, lanjut Mukhlis, kegiatan dilanjutkan dengan tabur bunga di Makam Pahlawan Puspa Bangsa Nagari Pematang Panjang, kemudian dilanjutkan dengan kegiatan sosial Operasi Katarak yang bekerjasama dengan Departemen Ilmu Kesehatan Mata Program Studi Ophthalmology Program Spesialis Fakultas Kedokteran Universitas Andalas (Unand) di RSUD Sijunjung.

"Kemeriahan HUT Partai Golkar di Kabupaten Sijunjung ini juga ditandai dengan pemotongan tumpeng dan pelepasan balon ke udara serta penyerahan piagam penghargaan kepada sesepuh Partai Golkar Kabupaten Sijunjung kemudian dilanjutkan dengan pembagian penyerahan doorprize ," tambah Mukhlis.

Ketua DPD II Parta Golkar Kabupaten Sijunjung Benny Dwifa menyampaikan rasa senang dan bahagia pada momentum Hari Ulang Tahun (HUT) ke-58 Partai Golkar ini sangat berbeda yaitu digelarnya bermacam kegiatan serta dimeriahkan dengan diikuti ratusan DPC dan Kader serta masyarakat yang ikut jalan sehat.

"Alhamdulillah semua rangkaian acara jalan sehat hari ini sukses. Seluruh DPC dan kader bersama masyarakat terlihat sangat bersemangat mengikuti jalan sehat dengan doorprize ini, saya sangat senang dan bahagia sekali, untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada panitia pelaksana dan seluruh peserta jalan sehat yang hadir saat ini," ujar Benny

Benny juga memastikan bahwa Partai Golkar terus berkomitmen untuk memperkuat kebijakan partai dalam mendukung keberhasilan seluruh program pemerintah, baik Pemerintah Pusat, provinsi hingga tingkat kabupaten.

"Partai Golkar akan terus berkomitmen untuk pembangunan, untuk kemandirian rakyat Indonesia. Selamat memperingati HUT Golkar ke-58 tahun," tutup Benny Dwifa. (ipin/upin)